

Eurostat

## Deutschland nur Mittelmaß

**[14.03.2014] Beim Einsatz der erneuerbaren Energien landet Deutschland im europäischen Vergleich nur im Mittelfeld. Spitzenreiter ist Schweden.**

Deutschland ist beim Einsatz erneuerbarer Energien nur Mittelmaß. Im europäischen Vergleich belegt die Bundesrepublik mit einem Anteil erneuerbarer Energien am Bruttoendenergieverbrauch von 12,4 Prozent im Jahr 2012 Rang 17. Das geht aus einer Pressemitteilung des europäischen Statistikamtes Eurostat hervor. Demnach bezog Spitzenreiter Schweden im selben Jahr mehr als die Hälfte seines Energiebedarfs aus erneuerbaren Energien. Beim zweitplatzierten Lettland sind es 35,8 Prozent. Der Anteil erneuerbarer Energien am Bruttoendenergieverbrauch der gesamten EU ist indes gestiegen. 2012 betrug er 14,1 Prozent und lag damit fast sechs Prozentpunkte höher als 2004.

(ma)

Zum Bericht des europäischen Statistikamtes Eurostat

Stichwörter: Energieeffizienz, Studie